

## **ANTECEDENTES CASO RICO**

El juicio para que Steven Donziger y sus cómplices rindan cuentas ante la justicia por organizar y ejecutar un plan fraudulento contra Chevron en Ecuador se encuentra en marcha en Nueva York.

Chevron ha presentado una demanda civil contra los abogados detrás del caso Chevron en Ecuador bajo la Ley contra la Asociación Ilícita para Delinquir y Extorsionar (RICO, por sus siglas en inglés). El equipo legal de los demandantes cometió fraude, extorsión e incurrió en otras conductas indebidas al procurar la sentencia ecuatoriana.

Desde que la sentencia ecuatoriana fue dictada en 2011, Chevron ha revelado pruebas abrumadoras que demuestran que el abogado principal de los demandantes, el estadounidense Steven Donziger y su equipo falsificaron evidencia científica, redactaron de manera clandestina informes judiciales, e incluso sobornaron al juez que presidía el caso para que les permitiera redactar la sentencia por 19.000 millones de dólares.

Con la demanda RICO la compañía busca una sentencia de una corte federal de los Estados Unidos contra Donziger y su equipo, basada en la evidencia de que la sentencia ecuatoriana fue conseguido a través de fraude y otras actividades ilegales, para asegurarse que aquellos que perpetraron dicho fraude no puedan beneficiarse de su conducta indebida y del abuso del sistema legal.

Vuelva a visitarnos a lo largo del juicio para obtener actualizaciones y más información.